



El Director del Centro Nacional de Demostración Sanitaria Dr. del Pozo, recibe y saluda al Ministro de Sanidad en presencia del Alcalde Sr. Cereijo.

Se celebraron tras 40 años de prohibición

SANCHEZ DE LEON CLAUSURA LAS JORNADAS SANITARIAS CELEBRADAS EN TALAVERA



**Para fomentar
la agrupación**

**700
EMPRESARIOS
SE REUNEN
EN TALAVERA
DE LA
REINA**

(Información pág. 7)

(Fotos portada: Rodríguez)

LA SEMANA

JORNADAS SANITARIAS.— El Ministro de Sanidad Sánchez de León clausuró en Talavera las Jornadas Sanitarias que se celebraron en el Centro de Demostración Sanitaria. Hacia 40 años que no se reunían las altas autoridades de la Salud Pública con un programa como el desarrollado en Talavera. Han asistido representaciones de todas las provincias españolas y se pusieron las bases para la elaboración de una Ley General de Sanidad.

AGUA DEL TIETAR.— Los periódicos madrileños empiezan a acariar la idea de que vaya para Madrid también el agua del Tietar. Los proyectos prevén captar aguas de la cabecera del Alberche, Tietar y Guadarrama, para abastecer el monstruo de la capital. El trasvase del Tajo, por otra parte parece una realidad. Ante esta perspectiva nuestro editorialista se pregunta con qué aguas se abastecerá mañana a Talavera, ciudad que alcanzará pronto los cien mil habitantes.

CULTURA.— El fallo de los premios de poesía y prosa convocados por el Ayuntamiento en el marco de las Jornadas Culturales de Invierno, ya ha tenido lugar. Anastasio Fernández Sanjosé, de Valladolid, es el vencedor del premio P. Juan de Mariana, de prosa. El Rafael Morales, de poesía, fue ganado por Antonio Hernández, poeta andaluz, ya accésit de un Adonais. En cuarto lugar quedó el poeta talaverano Alfredo J. Ramos.

TOLEDO.— La entrega de la Medalla de Oro de la Ciudad al Cardenal de Toledo, junto con la visita del Rey a la capital para reunirse con sus antiguos compañeros de armas, han sido los dos acontecimientos más destacados de la semana. El amotinamiento de los presos del penal de Ocaña ha sido noticia que saltó a los medios informativos de toda la nación.

DEPORTES.— Cayó el Toledo en Zamora a causa de un planteamiento táctico discutible. El cambio del hombre de cierre en la defensa y el empleo de hombres punta fuera de sus puestos habituales, son los motivos por los que nuestro enviado especial en Zamora, Angel Frigal, cree que el Toledo no se alzó con mejor resultado. El Talavera, por su parte, ganó al Alcalá, en el Prado, hecho un barrizal.